
GRUPPO CONSILIARE 
SiAmo RIPARBELLA  

 
Riparbella, 16 APRILE  2024 

    
        

Alla c.a. del Sindaco  
del Comune di Riparbella 

 
Alla Giunta comunale 

 
          Al Consiglio comunale 

 
Oggetto: Mozione -  Progetto impianto eolico “Poggio dei Fontini ( Castellina Marittima) e  
ampliamento impianto eolico Poggio Malconsiglio”( Riparbella ) e relative opere connesse,  
 
 
 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 Preso atto che 
 

- La Parco Eolico Riparbella srl ha avviato l’iter per la realizzazione di nuovo impianto 
eolico denominato impianto eolico “Poggio dei Fontini” sul territorio comunale di 
Castellina Marittima posto al confine con quello di Riparbella; 

 
-  attualmente è in corso l’istanza di verifica di assoggettabilità a VIA (Art. 19 Dlgs. 

152/2006 e art. 48 L.R.10/2010) del progetto, istanza acquisita agli atti dell’ente con 
protocollo n. 1284 in data 14/03/2024; 

 
Tenuto conto che  
 

- il Sindaco e la giunta, con nota inviata agli uffici competenti della Regione Toscana, 
al Comune di Castellina Marittima ed alla società proponente Parco Eolico 
Riparbella S.r.l, hanno già espresso la propria contrarietà alle 
opere previste dal progetto nel nostro Comune; 
 

- tali opere risultano in contrasto con le politiche adottate in questi anni 
dall’amministrazione in ordine alla valorizzazione e tutela del territorio e del 
paesaggio, nonché in contrasto con le politiche riguardanti la valorizzazione del 
turismo sportivo outdoor e del turismo lento, politiche peraltro in piena sintonia con 
gli obiettivi e le finalità del nostro ambito turistico Costa degli Etruschi e della stessa 
Regione Toscana; 

 
- il paesaggio per il nostro territorio è una risorsa e bene prezioso "non rinnovabile" e 

che l’installazione di impianti industriali di produzione di energia tramite lo 
sfruttamento dell’energia eolica, come altre energie da fonti rinnovabili, deve essere 
valutato calibrando attentamente vantaggi e danni; 
 

- grazie alle scelte di valorizzazione del turismo lento e sostenibile, il territorio ha 
attirato investimenti di nuove imprese agro-turistiche e ricettive che si sono sommati 
ad ulteriori investimenti delle aziende già presenti; 



 
- violare indiscriminatamente il patrimonio ambientale delle nostre campagne è puro 

autolesionismo, parliamo di una delle nostre più grandi risorse, unica e 
irriproducibile, da utilizzare con intelligenza e da non “consumare”; 

 
Pur ribadendo l’apprezzamento e il sostegno a tutte le azioni volte alla produzione 
di energia pulita e sostenibile, non si intende tradire ne la volontà dei cittadini che 
hanno espresso con il loro voto l’apprezzamento per un programma volto alla 
valorizzazione del nostro territorio ne tantomeno quella delle imprese che hanno 
investito ingenti capitali nel nostro territorio creando posti di lavoro ed economia 
sostenibile proprio sulla base della priorità riposta nelle azioni di tutela ambientale, 
tutela paesaggistica ed azioni eco-sostenibili attuate negli ultimi anni 
dall’amministrazione; 
 
 
Con la presente si impegna l’Amministrazione comunale: 
 

- perché sia avviato quanto prima un dibattito trasparente e pubblico sul tema;  
- siano attuate tutte le iniziative volta alla tutela della risorsa del paesaggio di 

Riparbella; 
- siano attuate tutte le azioni affinché siano valutate soluzioni alternative rispetto alla 

realizzazione di una nuova sottostazione e/o ampliamento della attuale; 
- siamo poste in essere tutte le azioni possibili affinché l’eventuale ampliamento 

dell’impianto eolico nel nostro territorio non danneggi il valore paesaggistico e 
ambientale dei crinali, i punti panoramici e i contesti idrogeologici vulnerabili quali 
quelli scelti dal progetto presentato; 
 
 
 
Per il Gruppo Consiliare SiAmo Riparbella 

Mancini Emilio 


